

# *Le parti mexicain MORENA apporte son soutien aux normaliens disparus*

---



Mexico, 8 janvier (RHC-PL) Le parti mexicain MORENA, Mouvement de Régénération Nationale, a apporté son soutien à la recherche des normaliens disparus en septembre dernier.

Au cours d'une conférence de presse, dans l'État de Guerrero, des membres de ce parti de gauche ont indiqué que les élections qui doivent se tenir dans cet État du sud-ouest du Mexique sont en danger en raison du mouvement de protestation des parents des étudiants disparus, qui demandent que justice soit faite.

Les dirigeants du parti MORENA ont signalé que si les jeunes d'Ayotzinapa ne sont pas retrouvés, ils prendront des mesures conjointement avec les autres organisations qui soutiennent la cause des normaliens disparus.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42979-le-parti-mexicain-morena-apporte-son-soutien-aux-normaliens-disparus>



**Radio Habana Cuba**